



Media Relations

Tel direkt +41 44 305 50 87
e-mail mediarelations@sf.tv
Internet www.medienportal.sf.tv

Die sieben Folgen von «SommerLacher»

21. Juni 2009 – Schmirinski's

Das Schweizer Fernsehen zeigt einen Zusammenschnitt von Sketchen, welche die Schmirinski's für die Sendung «Top of Switzerland» gedreht hatten.

28. Juni 2009 – SimonENZler

SimonENZler gibt den bornierten Mitbürger in allen möglichen Spielarten. Zu sehen sind Teile aus seinen Programmen «Die Welt aus der Sicht eines Appenzellers», «Der Retter des Enzians» und «Wedeschegg». Thematisch stehen in allen Programmen immer wieder die Schweiz und der Schweizer im Vordergrund. Sein Appenzeller Dialekt ist nicht nur sein Markenzeichen, er reflektiert auch brillant den eidgenössischen Alltag.

5. Juli 2009 – Walter Roderer

Das Schweizer Fernsehen zeigt Ausschnitte aus dem rund 70-jährigen Schaffen Walter Roderers. Er überzeugt als junger Rodi und als Grandseigneur der Kabarettbühne gleichermassen. Seine Figur ist der scheue Schweizer, der gehörig nervt, aber trotzdem geliebt wird. Gerade in seiner Paradennummer «Fackelzug», aber auch in «Fundbüro» hat er sich mit diesen Attributen in die Herzen der ganzen Deutschschweiz gespielt. Ein weiterer Klassiker von Walter Roderer ist die Kabarettnummer «Bassgeige», in der er die Verwechslungskomik zur Perfektion treibt. Häufig spielte er seine Nummern zusammen mit Hansjörg Bahl oder Ruth Jecklin. In diesem kurzen «SommerLacher»-Porträt zeigt das Schweizer Fernsehen ihn im «Fackelzug» zusammen mit Marco Rima.

12. Juli 2009 – Massimo Rocchi

Massimo Rocchi ist italienisch-europäischer Wahlschweizer mit Doppelpass. Im Geiste ist er Europäer aber im Herzen ein echter Schweizer. Er beobachtet sein Umfeld ganz genau und vermag den Schweizer immer wieder mit der Sicht von aussen zu überraschen: liebevoll und genau, böse und unendlich zart zeigt er Herr und Frau Schweizer, wie sie auf andere wirken. Er kann all das perfekt reproduzieren, karikiert jede Nation und persifliert die sprachlichen Klischees. Seine Redelust ist dabei so gross, dass ihm seine Muttersprache nicht ausreicht. Er jongliert auf Italienisch, Französisch, Deutsch, Berner Mundart und Spanisch mit den Idiomen Europas. Aber Massimo Rocchi beherrscht noch eine weitere Sprache, die Körpersprache. Seine Parodie auf den Weltklasse-Torhüter Oliver Kahn ist schlicht und einfach Weltklasse. So wechselt er auch in dieser halbstündigen Sendung zwischen Pantomime und Sprachkabarett, was seine Vielseitigkeit ins beste Licht rückt.



19. Juli 2009 – Acapickels

Das Schweizer Fernsehen zeigt im Rahmen von «SommerLacher» eine Zusammenstellung von Darbietungen der Acapickels in diversen Sendungen. Einen Schwerpunkt bildet dabei das Programm «Las Vegas», das 2008 ausgestrahlt wurde. «Las Vegas» war die Abschiedstournee der vier Damen. Frühere Aufnahmen zeigen sie in den Sendungen «Grell Pastell» und «Viktors Programm» aus dem Jahr 1993.

2. August 2009 – Emil

Gezeigt wird ein Zusammenschnitt aus folgenden Bühnenprogrammen von Emil Steinberger: «Feuerabend» aus dem Jahre 1975, «Emil träumt» von 1976 und «E wie Emil» aus dem Jahre 1977.

9. August 2009 – Duo Fischbach

Die Sendung zeigt eine Zusammenstellung von Darbietungen des Duos Fischbach in diversen Sendungen. Darunter ist der allererste Auftritt in der Sendung «Viktors Programm» im Jahre 1991. Einen Schwerpunkt bildet das Programm «Fischbachs Hochzeit» von 2005. Weitere Ausschnitte stammen aus den Sendungen «Benissimo», «Fernseh Fischbach» (TV3) sowie aus einer Aufzeichnung aus dem Circus Knie.